



Nachrichten aus den Betrieben

BürgerBus-Verein Hoetmar freut sich über neuen Bus

AUTOR: BJÖRN LINDNER

Hoetmar. Neues Jahr, neues Fahrzeug! Der BürgerBus-Verein Hoetmar ist seit dem 8. Januar mit einem brandneuen Mercedes Sprinter zwischen Hoetmar, Sendenhorst und Everswinkel unterwegs. Das neue Fahrzeug wurde von der Firma TS Fahrzeugtechnik aus Weida nach den Wünschen des Vereins umgebaut und machte bereits bei der Abnahme einen exzellenten Eindruck. Vertreter des Vereins und Katja Eckmann, BürgerBus-Koordinatorin der RVM, schauten besonders auf die Einstiegstür, die bei dem alten Fahrzeug immer wieder zu Problemen geführt hat. Für den BürgerBus-Verein Hoetmar ist es bereits das dritte Fahrzeug, pro Jahr nutzen rund 9.700 Fahrgäste den BürgerBus.



Foto: Katja Eckmann

Am 27. November wurde der neue BürgerBus von einem Mitarbeiter der Firma TS Fahrzeugtechnik aus Weida persönlich zum Betriebshof nach Beckum überführt und dort den Vereinsvertretern nach einer ausführlichen technischen Unterweisung übergeben.